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    來這裡一個月了 , 其實說有什麼特別新鮮的事情好像也沒有 , 這個月幾乎

都是在辦手續 , 和輔導員認識認識之類的 , 不過還是分享一下這個月大致上的

情形和校園裡的設施狀況好了(圖多慎入) 

    這期來到這裡的台灣人只有我一個人 , 所以幾乎是和其他國家的留學生鬼

混在一起 , 由於大家都不會英文 , 所以都是以一口破日語作溝通 , 當然和老

外也是如此 

    以下是宿舍照片(這是我住的二號館) 

 

 

以下是隔壁的一號館 

 

 



 

    來這裡的第一個星期就有留學生集會 , 大家都是好人 , 而西洋面孔的人總

是特別受歡迎(左起美國人 , 日本人 , 住我隔壁的澳洲人) 

 

 

常和我鬼混在一起的韓國人軍團 

 

 

    再來 , 就算來日本還是必須運動 , 在此介紹一下我特別在意的校園裡的運

動場地 , 由學校的設施來比較不難發現日本比台灣注重學生的體育活動 

 

學校的第一&第二體育館(其實不是很大) , 而且可惜的是這裡的體育館並沒有健

身房 , 這點看來台灣的大學勝出 



 

 

 

 

    接下來是對我來說非常重要的跑道 , 令人失望的是竟然是沙地 , 據日本人

表示 , 日本學校的跑道幾乎是沙地 , 很少是 PU的 , 所以依然覺得台灣的大學

勝出(有圖有證據) 



 

 

 

以下是足球場&橄欖球場(平時就是在這裡做練習) 

 



 

 

棒球場&游泳池 

 



 

 

草地&沙地網球場 , 射箭場 

 

 



 

 

 

 

    第二個星期後是選課&社團博覽 , 順便一提 , 我選擇了台灣體驗不到的美

式足球社(我要當阿進!) 

 

以下是我所屬的經濟學部 



 

 

大致上就是如此 , 校園以外的生活報告請期待下回….. 


